

第31回秋季村民ゴルフ大会 落合敏男さん優勝



第31回村民ゴルフ大会が、11月27日に東秩父村ゴルフ協会主催により、小川カントリークラブにおいて、盛大に開催されました。

男子42名、女子4名の46名が参加し、熱のこもったプレーで大変盛り上がりしました。

大会は新ペリヤ方式で実施され、落合敏男さんが優勝しました。また、ベスグロも落合さんで、スコアは81(44・37)、準優勝は保泉文伺さん、第3位は松崎光宏さんでした。

伝統行事・神楽を学ぶ

…東小学校…

12月6日、コミュニティセンター大ホールにおいて、「神楽」が行われ、東小学校の児童が鑑賞しました。この行事は、ふるさと講座の一環として、また芸術鑑賞会を兼ねて行われ、坂本地区の里神楽保存会の皆さんが「金山座」や「稻荷座」の神楽を演じてくれました。

子どもたちは、静かに見入り、伝統の重さを感じていました。また、お餅が配られると歓声を上げながら受け取ったりするなど、神楽を身近に感じていた様子でした。

大附校長は「東秩父村の神楽は、演じる人と観客が一体となって楽しむ、日本一素晴らしい神楽だと思えます。」と里神楽保存会の皆さんに感謝の気持ちを伝えておりました。児童の一人は、「今年も神楽を見



られて楽しかったです。」と感想を話してくれ、充実した時間になったようです。

東秩父チーム入賞！ 一秩父駅伝競走大会



11月20日、秩父市郊外において、第50回秩父駅伝競走大会が開催されました。

115チームが参加し、5区間23.43kmで競いました。本村から2チームが参加し、男女混合の部において、4位入賞を果たしました。

入賞、おめでとうございます！

大しめ縄で新春を —宿区・天神社—

宿区の有志のグループ、ドリームズ（会長 栗原弘さん）では、地域の方々に呼び掛け、12月4日に天神社境内で大きな注連縄2本を作りました。

防火作業が終了した後、十数人が集まり、手慣れた作業で2本を作り上げ、鳥居と拝殿に飾りました。

これは同グループが毎年行っているもので、今年で12回目になります。これより前に、前身の方々から引き継いだもので、数年前までは大杉に飾っていましたが、大杉の文化財としての価値を考慮し、樹木に負担をかけないようにということから、現在の形になったということです。

冬の日だまりの中、元気のよい掛け声とともに、新春の幸多きことを祈りながらの作業でした。

